

しんぶん赤旗 を
お読みください
日刊3,497円／月
日曜版823円／月
申込み 363-1450

民主なかがわ

第167号

日本共産党中央川区編集委員会編集
中川区荒中町157荒中マンション
電話 363-1450
FAX 352-7801
<http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/>



尾頭橋で訴えるがつとう義博さん（左）、江上博之市議

8月15日の終戦記念日に、安倍内閣での憲法改悪を許さないために、衆議院橋と五女子で、衆議院選挙小選挙区愛知5区国政対策委員長のがつとう（月東）義博さんと江上博之市議が、街頭から訴えました。

改憲許さず、平和外交を

月東さんは、安倍首相の改憲の動き、北朝鮮の蛮行は外交で話し合いの解決を、核兵器禁止条約の日本政府の締結を求めました。そし

戦争で、日本がアジアの人々2000万人、日本人310万人を犠牲にし、二度と再び政府の行為で戦争をさせない思いが憲法をつくり

戦後復興の象徴を大切に

江上市議は、「72年前の

年12月完成予定の名古屋城天守閣木造化について反対し、現天守の耐震補強こそ戦争を忘れない市民の思いにふさわしいと話しました。自転車で走りながら手を振る人。じつと聞いて「得票を倍にしんといかん」と声をかける人がいました。

市長や、市議会の日本共産

と発言



8月15日に想う
市議 江上ひろゆき

ぜ、憲法9条ができたのか。父から聞いた話から想いました。父は1994年68歳で亡くなりました。学校卒業後、台湾から中国大陆に渡り、華北鉄道という会社で働いていた。現地の中国人に悪さをしたとか、差別的

が、加害者であることも忘れてはならないと思うようになりました▼そんな日本人の思いからできた憲法です。戦後72年、日本は戦争で、外国人も日本人も傷つけいません。永久に続けるために憲法を守って生かしていきましょう。

終戦記念日、憲法守れ

72回目の8月15日終戦記念日。戦争は終わった。やつと電気をつけて生活ができる。そんな思いから日本国憲法ができたはずです▼ところが、今年5月3日憲法記念日に、安倍晋三氏は憲法尊重擁護義務がある内閣総理大臣でありながら、憲法9条に自衛隊を明記する

と電気をつけて生活ができる。そんな思いから日本国憲法ができたはずです▼ところが、今年5月3日憲法記念日に、安倍晋三氏は憲法尊重擁護義務がある内閣総理大臣でありながら、憲法9条に自衛隊を明記する

と電気をつけて生活ができる。そんな思いから日本国憲法ができたはずです▼ところが、今年5月3日憲法記念日に、安倍晋三氏は憲法尊重擁護義務がある内閣総理大臣でありながら、憲法9条に自衛隊を明記する

10年来、核兵器廃絶の願いを込めて『平和の鐘』をつき続けています。「心を込めたひと突き、ひと突きは無駄ではなかつたことを実感した」と語る人もいま

核兵器禁止条約採択

8月6日、9日、富田町江松の隨縁寺で恒例の『平和の鐘つき』が行われました。参加者はのべ33人。多くの人たちが鐘をつきました。

核兵器廃絶願い平和の鐘つき



ました。

核兵器禁止条約が国連で

決まったことで、「人類はやつと目覚め、核廃絶へ大きく一歩踏み出した。晴々と鐘がつける」（70代男性）と、集つた人々の表情も明るく、喜びがお寺の境内に満ちていました。

核兵器禁止から廃絶へ、運動はこれからです。「日本政府が禁止条約に背を向けるなら、国民の力で政府をえていこう」との思いを広島、長崎にとどけと鐘を鳴らしました。

市民と野党の共闘で

「戦争法制絶対廃止！」
「憲法壊す安倍はやめろ！」
と、8月19日、「戦争法廃止を求める中川区集会」が富田公園で行われ、富田支

所経由でJR春田駅に至るコースでパレードしました。



戦争法が強行された一昨年
9月19日を“忘れるな”と
毎月19日に行動している戦
争法廃止を求める中川区実
行委員会が呼びかけました。



戦争法廃止 憲法守れ

早朝から照りつける猛暑の中、次々と参加者が集まり集会となりました。中川地域労働組合センター北村淳さんの主催者挨拶後、年金者組合中川支部、富田地域9条の会、新婦人中川支

市職中川ブロックなどから、それぞれの取組みが報告されました。国連での「核兵器禁止条約」の採択を受け、どれも運動への確信にあふれるものでした。

日本共産党からは、がつとう義博衆院愛知5区国政対策委員長（党南西地区委員長）と江上博之市会議員が挨拶。「安倍首相は、憲法尊重擁護義務のある総理大臣でありながら憲法9条に第3項を設けて『自衛隊を明記』することを提案し憲法改悪を進めようとしています。野党共闘と国民運動をさらに強めて、安倍首相を退陣させましよう！」

部（リレー・トーク）、名古屋市職中川ブロックなどから、それぞれの取組みが報告されました。国連での「核兵器禁止条約」の採択を受けれるものでした。

戦争法は使わせなして

どう義博衆院愛知5区国政
対策委員長（党南西地区委
員長）と江上博之市会議員
が挨拶。「安倍首相は、憲
法尊重擁護義務のある総理
大臣でありながら憲法9条
に第3項を設けて『自衛隊
を明記』することを提案し、
憲法改悪を進めようとして
います。野党共闘と国民運
動をさらに強めて、安倍首
相を退陣させましよう！」

パレードは、「戦争法は
廃止しよう！」「改憲反対！
9条を守ろう！」「オスプ
レイは落ちる！沖縄の声を
聞け！」「みんなの力で政
治を変えよう！」と、元気
にコールしました。沿道か
らは、玄関前に出てきて手
を振る人、声援をする人も
あり、参加者は汗をふきふ
き更なる運動への決意を固
めていました。

A photograph showing a group of approximately ten people standing in a line on a paved area, likely a park or plaza. They are all wearing hats and holding protest signs. The signs feature Japanese text, including 'アベはやめろ' (Abenomori) and '安倍解説、総選挙でやめらう' (Abenomori, let's stop at the general election). The background shows some greenery and a building.

「アベヌアリ」ヘタ、ド、バ

A photograph showing a group of approximately ten people standing in a row on a paved area. They are all wearing hats and holding up handmade protest signs. The signs contain Japanese text, some of which is partially obscured. One sign clearly visible on the left reads '絶対許さない' (Will not be tolerated). Another sign further down the line has '安倍はやめろ' (Abenomori) written on it. In the background, there is a large stone statue of a person, possibly a historical figure, and a building with red and white vertical stripes.



名古屋テレビupより

天守よります石垣

委員の江上博之市議は、特別史跡名古屋城跡の石垣は、江戸時代からのもので、本物であり本質的価値があると指摘。天守を解体する前に石垣調査をし、保全、修復の方向性を出すのが石垣部会の役割であること、そのための時間がかかることを確認しました。

核兵器禁止もとめ盆踊り

8月25日、26日、33回目で行われました。

り」が一色新町の波花公園をを迎える一反核平和盆踊りが、国連で核兵器禁止条約採択後の盆踊りで、参加者や会場挨拶などから喜びの声が出ていました。



9月早朝宣伝

日金 戸田 近鎌

日 金 火 金 日 金
日 金 火 金 日 金
高畑 春田 万場 小橋 鉄山 名
中島 線中 みなみ おなあ

無料相談（子育て 教育問題も）毎週月 木 午後6時半から8時
弁護士相談 毎月第3木曜 江上ひろゆき事務所まで電話。

朝	29	28	26	22	19	15	12	8	5	4	1	日	金
7時	日	日	日	日	日	日	火	金	火	月	日	あおなみ線小本	近鉄戸田
30分から	金	木	火	金	火	金	火	金	火	下之一色	高畠	JR春田	JR近畿日本鉄道
8時		あおなみ線荒子	近鉄伏屋	万場小橋	名鉄山王	万場小橋	名鉄山王	万場小橋	名鉄山王	高畠	高畠	高畠	高畠
10分	J	R尾頭橋	近鉄伏屋	万場小橋	名鉄山王	万場小橋	名鉄山王	万場小橋	名鉄山王	高畠	高畠	高畠	高畠